



Ingrid Großschädl empfiehlt  
Menschen, die trauern,  
den Blick nach oben zu richten.

## DER GROSSE WEG HAT KEIN TOR

*Wenn man ein Magazin zum Thema »Wert des Lebens« macht, dann kann man auch das Sterben nicht aussparen. Zu sehr ist der Tod mit dem Leben verbunden. Der gesellschaftliche Umgang mit diesem Thema hat sich in den vergangenen hundert Jahren sehr verändert. Was früher ein selbstverständlicher Teil des Lebens war, ist heute nahezu unsichtbar. Wir wollten hinter die Kulissen eines Bestattungs-Unternehmens blicken und haben die Familie Großschädl besucht.*

*Fotos: Gina Baschant und beige stellt*